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7-162 大华府观音堂大华府观音堂
庆祝观世音菩萨成道日庆祝观世音菩萨成道日

活动安排：
7月17日(周日) 农历六月十九
10:00am 集体上香祈福
10:30am-11:30am 介绍观世音菩萨（讲

座）
11:30am-2:00pm 个人上香祈福诵经 、

供斋
免费午餐
(活动当日观音堂有素斋供养广大信

众，还有小礼品以及免费的学佛书籍和佛
具与广大佛友善信结缘。)

介绍观世音菩萨（之三）
观音菩萨的十二大愿

“观音十二愿”（赞偈）！因为观音以
游方大士身份现菩萨身助释迦牟尼佛弘
化，虽过去已成佛，号曰“正法明如来”，
未来于“一切珍宝所成就”世界成佛，号

“遍出一切光明功德山王如来”。但在我
们娑婆国土，还是称“观世音菩萨”或

“观自在菩萨”。
第一：广发弘誓愿：广发弘誓大愿

心，度尽众生消烦恼。
第二：常居南海愿：泛海救迷度有

情，善念南海观世音。
第三：寻声救苦愿：为人诸病卧高床，

诚念大士得安康。
第四：能除危险愿：千处祈求千处应，

苦海常作度人舟。
第五：甘露洒心愿：观音慈把甘露洒，

烦恼于是化成莲。
第六：常行平等愿：弥陀加持常有念，

随似观音平等心。
第七：誓灭三涂愿：观音菩萨救苦声，

愿度三涂除诸障。

第八：枷锁解脱愿：志心持念观自在，
枷锁苦痛得解脱。

第九：度尽众生愿：有情众生誓愿度，
旷劫精勤慈悲海。

第十：接引西方愿：虚空之中引净土，
至心诚念观世音。

第十一：弥陀受记愿：观音精勤宏愿
力，弥陀受记下世佛。

第十二：果修十二愿：十二大愿弘誓
深，有情共证无上道。

有关于学佛和念经上的问题可以咨
询”大华府观音堂“。

大华府观音堂电话：
301-683-8831，240-621-0416 。
地址：
401 E Jefferson St, Suite 108 Rockville,

MD 20850

我发现了一个少有人知的改命真相我发现了一个少有人知的改命真相！！
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在九十年代包括零几年的时

候，成功学可以说是风靡大江南
北。但到现在，越来越多的人对成
功学丧失了好感，甚至有点人人喊
打的味道。

早段时间，我看了条新闻，有
人砸锅卖铁借了钱，筹了上百万交
给某成功学大师，成为他所谓的

“终极弟子”。
本想着能从此走上成功的快

车道，却不曾想非但没有成功，反
而一败涂地，负债累累，妻离子散。

你也不能说被骗的人就是活
该，你去看这位所谓的“大师”演讲
内容，大都是“相信自己，努力、奋
斗”这些内容，乍一看还是有些道
理的，并不是毫无边际地在那瞎扯
淡，很多成功的人身上确实也或多
或少有这些特征。

再加上这些成功学大师绘声
绘色的演讲，有些人确实难免在热
血沸腾下对成功学深信不疑。

那为何成功学到后面慢慢就
没市场了呢？很简单，因为学了成
功学也成功不了！大家慢慢发现
好像成功也没那么简单，不是打几
天鸡血就行。

有的人想不通，成功学说的貌
似也有道理啊，怎么那么多人学了
没用呢？因为努力确实很重要，但
一时的努力很容易，长时间的努力
就真的不是靠成功学刺激自己的
欲望可以做到的。

另外，往哪个方向努力，怎么
努力，这两个比努力本身重要得多
的问题，成功学并没有答案。

解决了努力的问题，成功就在望
了？不见得，能力、福报、努力程度乃
至天时地利人和这些都很重要。

就拿“努力”来说，这个社会上
我们可以看到，有的人只要努力，
确实能过上很好的生活；

但更多人也在努力，终其一生
也不过是过着很普通的生活而已，
这就说明了努力并不是成功的唯
一且全部原因。

可惜的是，太多人都有着类似

的“偏见”！
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生活中我们经常可以看到这

样的现象，有的人要是发达了，便
会认为是自己有能力、自己努力的
结果。

很少有人会觉得是祖宗积德、
贵人相助，自己赶上了经济发展好
形势的原因。还有些创业成功的
人，明明有着来自父辈的庇荫，非
得说是自己白手起家。

很多人学佛后，固然不会认为
他人能成功仅仅是因为有能力，够
努力的原因，但我们会说他有福
报。有人发达了，如果他碰巧也诵
经念佛的话，我们便会说他能发达
是因为诵经的福报。

记得以前听人说过：有个师兄
资产已经上亿，前提是人家一天能
把一部较短的经念一百多遍，好像
人家能资产上亿就是诵经诵得多
的原因。有人看到这里可能会不
高兴，难道不是的？

当然不是，至少不会全部是这
个原因。念经多的师兄资产上亿，
你念经少所以只能月薪四千，抛开
念经来说，难道你跟人家就没有差
距？

有能力、够努力或者说有福
报，所以能成功，这是因果，但不是
客观全面的因果。因为这个世界
上几乎没有什么事情是由某个单
一因素促成的。

比如说我们看到的电影，背后
的团队有投资方、导演、演员、摄影
组、道具、编剧、制作、运营、宣传等
等，一部电影杀青，绝不是导演一
个人的功劳，也不仅是某几个演员
敬业，而是凝结了很多人的努力与
付出。

比如一粒种子，想要破土而出
乃至茁壮成长，不仅需要土壤、阳
光、雨露、肥料等外在的因缘，还需
要种子本身那股蓬勃生长的生命
力。

一粒干瘪的种子，哪怕阳光再
好，也没法生长；一粒饱满的种子，

没有阳光雨露也不行。
其实，一个人能成功、能发财

也是如此，背后往往有着多种原
因，有的原因，我们能看到；有的原
因，坦白说，我们未必会知道。

我相信很多人年轻的时候，都
喜欢看各种名人传记，看别人是怎
么成功的。学佛后，我们又喜欢看
别人诵经念佛、放生布施的转运故
事，心里都是满怀着下一个主角就
是自己的美好希望。

但很多人到最后都会发现，怎
么我跟他们一样努力，却还是那么
穷？要么就是，我也诵经念佛了，
我也放生行善了，甚至也在改过，
怎么转运还是不明显呢？

很简单，因为别人身上的故
事，你永远都无法窥测全貌。
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网上有个感应故事，一个师兄

最开始一穷二白进了厂，月工资三
千，后面发心专持地藏圣号，一年
后就升任了副总。

我相信很多人看到类似的故
事是会兴奋激动的，本来是别人身
上发生的事，跟自己并无相关，为
什么很多人会兴奋呢？

因为我们从故事里能看到自
己的希望。我们会认为别人能通
过持地藏圣号从一穷二白干到副
总，我也有希望啊！

但除了有持地藏圣号外，这个
师兄的其它情况我们一概不知，他
能力怎么样？人际交往怎么样？
才华怎么样？他的先天福报怎么
样？这些都是我们所不了解的。

既然不了解，我们就会默认这
个师兄就跟我们身边的普通人一
样，或者就跟我们自己一样。

但你觉得一个普通员工专持
地藏圣号就能成为副总，这能成为
一个放之四海而皆准的公式吗？
所以说，很多时候我们真的只能看
到真相的一部分，但往往就会觉得
看到的是全部的真相。

其次，个体是有差异的，很多
人看不到这一点。个体有差异是

什么意思？俗话说条条大路通罗
马，但有的人离罗马近，有的人离
罗马远，有的人直接生在了罗马；

有的人诵经念佛会转运，有的
人即使不诵经念佛，也会一路好
运；而有的人即使诵经念佛，一时
半会也很难转运。有的人放生一
两次就有感应，有的人放生要放到
绝望才能看到感应，这些都是个体
差异。

还有一个就是幸存者偏差，一
将功成万骨枯，一个马云创业成功
了，背后是无数个马云的倒下。

诵经念佛有点小感应，这种当
然算不上是幸存者偏差，但某个诵
经的师兄资产上亿乃至十亿，这种
就是幸存者偏差，概率极低。

而且他们能发家，除了诵经之
外，绝对有很多你不愿意承认或认
识不到的原因。

这样我们就能明白，同样是学
佛，为啥有的人感应大，有的人感
应小，有的人几乎都没感应；也能
明白为啥有的人随便做点善事就
能有好运，有的人做很多善事也运
气平平。

只有明白这些，我们才能在
看不到希望的时候坚定信心，也
不至于今天读了个改命的故事就
能精进几天，过个几天又开始松
懈，甚至到最后越来越麻木，乃
至什么感应都激发不了你的热
情。

被成功学打几天鸡血，维持几
天的亢奋，几天后该怎么样还是怎
么样，那不是真正的努力。

在认清生活的真相之后，依然
坚持努力那才是真正的努力。

看到别人诵经念佛发了财，自
己也抱着试试看的态度跟着诵经
念佛，发现不是那么一回事后就开
始怀疑，退转，那不是真正的修行；

只有认清诵经念佛可能一时
半会改不了我们的命运之后，依然
坚持诵经念佛，坚持放生行善，这
才是真正的修行。

只有真正的努力才能改变人
生，也只有真正的修行才能经受得

住时间的考验。
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很多人看到这里，可能会认为

我觉得诵经念佛这些没什么用。
并非如此，诵经念佛肯定有诵经念
佛的用处，消业增福、增长智慧，这
些都是无可否认的。

跟很多人不一样，我只是认为
很多人的发迹，不应该简单粗暴地
用诵经念佛的福报来解释。坦白
说，大多数人到最后都会发现事实
压根就不是那么一回事，他们会迷
茫，会无所适从，会怀疑，会懈怠，
甚至会放弃。

另外一个方面，我们也要明
白。没有任何人的成功可以复制，
也没有任何人的感应故事能照搬
到我们身上。

很多时候，想要彻底改变命
运，往往没我们想的那么简单，不
是光积累福报就行，很可能还要配
合一些其它因素。

归根结底，我们要对改命心存
敬畏。千万不要看到网上各种各
样的改命、感应故事，就觉得改命
好像也挺容易的，这样想就错了。

所谓心存敬畏，一方面是积
福其实并不容易，太多人都是两
天打鱼三天晒网，而且几乎没有
人可以做到不漏福，很多人都是
一边学着佛一边干着损福的事。

再一个，有福报就万事大吉
了？哪怕你有福报，把你扔到一个
不好的大环境下，你能发得了财？

你即使积了点福，但自己能力
有欠缺，工作上不肯钻研用心，都
不用考虑经济大环境是好是坏，基
本也能断定你很难改变自己的命
运，改善自己的生活！

所以，不要心怀侥幸，不要有
一夜暴富的心态。更不能读了些
堪称“神奇”的改命转运故事就开
始变得浮躁。

何况，我们学佛的终极目的，
并不是发财，而是永脱轮回，但假
如连世间法中这么基本的问题都
搞不明白，何谈解脱！


